



Embajada del Perú
ante la Santa Sede

NOTA DE PRENSA

Muy agradecido por su difusión

Embajador del Perú participa en la conmemoración del 10 Aniversario de la Invocación de Paz en Tierra Santa

El día viernes 7 de junio, en los Jardines Vaticanos, el Santo Padre Francisco llevó a cabo la conmemoración del 10 Aniversario de la invocación de paz en Tierra Santa.

En dicha ocasión, que representa un significativo momento histórico, el Papa vuelve a elevar al cielo una invocación que trasciende todas las fronteras geográficas, religiosas y lingüísticas. El Santo Padre realizó un sentido llamamiento a poner fin a la violencia y las divisiones que desde el 7 de octubre de 2023 afligen a la tierra natal de Jesús. Concretamente, el Papa Francisco instó a promover un alto el fuego en Gaza, a la liberación de los rehenes israelíes, al acceso de las ayudas humanitarias para los ciudadanos palestinos, e invitó a los jefes de las naciones y de las partes en conflicto a "encontrar el camino de la concordia y de la unidad".

El Santo Padre conmemora así el 8 de junio de 2014, fecha en la que, al hilo de su viaje a Jerusalén, había invitado a la Ciudad del Vaticano al entonces presidente de Israel, Shimon Peres, y al presidente de Palestina, Mahmud Abbas. Francisco, sentado bajo el olivo que había plantado con ellos, símbolo de la paz, compartió con los presentes su emoción personal al recordar el "emotivo abrazo" entre los dos presidentes.

Al término de la ceremonia, el Santo Padre intercambió un saludo con el Embajador Chuquihuara, quien presentó los saludos del Perú y confirmó su respaldo a las invocaciones del Santo Padre por la paz inmediata en Oriente Medio. Un gesto que representa la esperanza en que las perspectivas de paz perduren en el tiempo.

Roma, 7 de junio del 2024.